

Jugend 19 Bezirksklasse A Gruppe 4 Mitte (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) Rückrunde

1. FC Hösbach II : TTC 1961 Stockstadt II
Freitag, 08.03.2024, 17:30 Uhr

Miltenberger bleibt gegen den TTC 1961 Stockstadt II ungeschlagen

Als Felix Winkler sein Einzel am Freitagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Jugend 19 Bezirksklasse A Gruppe 4 Mitte (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) Rückrunde nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC 1961 Stockstadt II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC 1961 Stockstadt II meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Nicolas Miltenberger, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Miltenberger / Pfaff gegen Urhan / Fußner. Nur einen Satz verlor Felix Winkler beim 11:6, 9:11, 11:9, 11:7 gegen Anton Blanchet und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Wenig Chancen ließ Nicolas Miltenberger beim 11:3, 11:5, 14:12 seinem Gegner Leonas Fußner. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 3:0. Nach einem Erfolg für Christoph Pfaff sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Eymur Urhan letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Beim 3:1-Sieg gegen Leonas Fußner kam Gabriel Schulmeyer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Keine Chancen ließ Nicolas Miltenberger bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Eymur Urhan. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Einen umkämpften Sieg feierte anschließend Gabriel Schulmeyer beim 11:8, 9:11, 11:4, 8:11, 11:6 gegen Anton Blanchet, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Christoph Pfaff und Leonas Fußner, die Christoph Pfaff letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Pfaff zu Ende ging. Mit 3:1 hatte Nicolas Miltenberger im Einzel gegen Anton Blanchet, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Felix Winkler bezwang anschließend Eymur Urhan in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war nichts für schwache Nerven. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der 1. FC Hösbach II am 15.03.2024 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TSV 1846 Lohr am Main, während der TTC 1961 Stockstadt II am 16.03.2024 gegen den TSV 1925 Keilberg II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

1. FC Hösbach II

Doppel: Miltenberger / Pfaff 1:0

Einzel: N. Miltenberger 3:0, C. Pfaff 1:1, F. Winkler 2:0, G. Schulmeyer 2:0
TTC 1961 Stockstadt II
Doppel: Urhan / Fußner 0:1
Einzel: E. Urhan 1:2, L. Fußner 0:3, A. Blanchet 0:3